

## Programme compétition Natation synchronisée

### **Gay Games : Journée du 7 Août 2018**

(English version is available below the french version)

---

**8h15**              Ouverture des portes et échauffement dès que possible jusqu' à 9h15

➔ *L'ensemble du bassin est en accès libre, la plage de départ et la salle d'échauffement sont en accès libre.*

**9h00**              Réunion jury pour les Solos techniques, Duos techniques, Equipes techniques et les ballets Combinés

**9h15**              Fin de l'échauffement

**9h30**              Début compétition des Solos techniques

**10h10**              Fin de la compétition des Solos techniques

**10h20**              Début de la compétition des Duo techniques

**11h10**              Fin de la compétition des Duos techniques

**11h20**              Début de la compétition des Combinés

**11h50**              Fin de la compétition des Combinés début de la compétition des Equipes Techniques

**12h10**              Fin de la compétition des Equipes techniques

**12h20**              Défilé des nageurs

**12h45**              Podium des ballets Combinés

➔ *NB : Si les épreuves se terminent avant l'horaire le programme sera avancé. Rester attentif aux annonces.*

➔ *NB : En cas de retard les pauses seront raccourcies ou supprimées afin de respecter les horaires prévus et ne pas perturber la compétition de plongeon qui suit.*

## Schedule Synchronised Swimming competition

**Gay Games : August the 7<sup>th</sup>, 2018**

---

**8:15 a.m.** Opening of the gates and warm up as soon as possible until 9:15 a.m.

→ *The pool is entirely available for warm up; the departure platform and the sports hall are available too.*

**9:00 a.m.** Judges' meeting for technical Solos, technical Duets, free Combinations routines and technical Teams.

**9:15 a.m.** End of warm up

**9:30 a.m.** Beginning of technical Solo competition

**10:10 a.m.** End of technical Solo competition

**10:20 a.m.** Beginning of technical Duet competition

**11:10 a.m.** End of technical Duet competition.

**11:20 a.m.** Beginning of Free Combination competition

**11:50 a.m.** End of Free Combination competition and beginning of technical Team competition.

**12:10 a.m.** End of technical Team competition.

**12:20 a.m.** Swimmers presentation

**12:45 a.m.** Free Combination podium

→ *NB: If the routines finish before the program hours, the schedule will be advanced. Please be careful at the announcement.*

→ *NB: In case of delay in the program the breaks will be shortened or withdrawn in order to respect the hours and to do not disturb the diving competition after us.*

## Programme compétition Natation synchronisée

### **Gay Games : Journée du 8 Août 2018**

(English version is available below the french version)

---

**8h15**            Ouverture des portes et échauffement dès que possible jusqu'à 9h15

→ *L'ensemble du bassin est en accès libre, la plage de départ et la salle d'échauffement sont en accès libre.*

**9h00**            Réunion du Jury pour les Solos libres, Duos libres et Equipes libres

**9h15**            Fin de l'échauffement

**9h30**            Début de la compétition des Solos libres

**10h20**            Fin de la compétition des Solo libres

**10h30**            Début de la compétition des Duos libres

**11h30**            Fin de la compétition des Duos libres

**11h40**            Début de la compétition des Equipes libres

**12h10**            Podium Solo

**12h30**            Podium Duo

**12h45**            Podium Equipe

→ *NB : Si les épreuves se terminent avant l'horaire le programme sera avancé. Veuillez rester attentif aux annonces.*

→ *NB : En cas de retard les pauses seront raccourcies ou supprimées afin de respecter les horaires prévus et ne pas perturber la compétition de plongeon qui suit.*

## Schedule Synchronised Swimming competition

**Gay Games : August the 8<sup>th</sup>, 2018**

---

**8:15 a.m.** Opening of the gates and warm up as soon as possible until 9:15 a.m.

➔ *The pool is entirely available for warm up; the departure platform and the sports hall are available too.*

**9:00 a.m.** Judges' meeting for free Solo, free Duet and free Team.

**9:15 a.m.** End of warm up

**9:30 a.m.** Beginning of free Solo competition

**10:20 a.m.** End of free solo competition

**10:30 a.m.** Beginning of free duet competition

**11:30 a.m.** End of free duet competition

**11:40 a.m.** Beginning of free team competition

**12:10 a.m.** Podium Solo

**12:30 a.m.** Podium Duet

**12:45 a.m.** Podium Team

➔ *NB: If the routines finish before the program hours, the schedule will be advanced. Please be careful at the announcement.*

➔ *NB: In case of delay in the program the breaks will be shortened or withdrawn in order to respect the hours and to do not disturb the diving competition after us.*